

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Detenidas dos personas en los últimos días por delitos relacionados con la violencia doméstica

Los arrestados son un hombre de 53 años, vecino de Murchante, y una mujer de 34 años que reside en el Valle de Valdizarbe

Miércoles, 20 de julio de 2011

La Policía Foral ha detenido en los últimos diez días a dos personas acusadas de cometer delitos relacionados con la violencia doméstica. En uno de los casos, ocurrido en Murchante, a un vecino de la localidad se le imputa un delito de malos tratos y en el otro caso, ocurrido en un municipio del Valle de Valdizarbe, a una mujer se le imputa un delito de violencia en el ámbito familiar.

El domingo 10 de julio fue arrestado en Murchante un vecino de la localidad de 53 años acusado de un delito de malos tratos. Ese mismo día, por la mañana, la víctima solicitó asistencia policial, ya que denunció haber sido agredida por su pareja. Según su declaración, el presunto agresor le propinó varios golpes y empujones. Además, la mujer agredida manifestó que había sufrido malos tratos durante los últimos siete años. La víctima finalmente presentó una denuncia y la Policía Foral localizó al presunto agresor y lo ha puesto a disposición del Juzgado de Violencia sobre la Mujer de Tudela.

Por otra parte, el pasado sábado, 16 de julio, fue detenida en una localidad del Valle de Valdizarbe una mujer de 34 años, acusada por su marido de un delito de violencia en el ámbito familiar. También en este caso la víctima solicitó la presencia policial, ya que manifestaba haber sufrido varios golpes en el cuello, de los que tuvo que ser atendido en el Centro de Salud de Tafalla. La víctima denunció los hechos en dependencias de la Policía Foral y posteriormente una patrulla localizó a la presunta agresora y la ha puesto a disposición judicial.